

Magali et Gilles **Perret**, à Lausanne, avec Amandine et Ninon ;
Mireille **Devenoge** et Olivier Zahnd, à Penthelaz, avec Yann et Loïc ;
Gil et Corinne **Depezay**, à Montpreveyres, avec Manon et Audrey ;
ainsi que les familles parentes et alliées
ont le profond chagrin de vous faire part du décès de

Maurice DEPEZAY

survenu le 25 avril 2018, dans sa 85e année.

Pour les adieux : visites en chambre mortuaire au Centre Funéraire de
Montoie à Lausanne jusqu'au mercredi 2 mai à 12 h.

La famille sera présente le 2 mai dès 11 h.

La crémation aura lieu dans l'intimité de la famille.